

Les associés, les collaborateurs et l'ensemble du personnel de l'Etude

LENZ & STAEHELIN

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Maître Olivier MACH

associé de l'Etude de 1977 à 2007 puis Conseil de 2008 à 2012

Tout au long de sa brillante carrière, Olivier Mach a été un membre clef de notre Etude, participant activement à sa gestion et à son rayonnement en Suisse et à l'étranger. Il restera un ami, un associé et un mentor respecté et apprécié de tous.

Ils expriment à sa famille leurs sentiments de profonde sympathie.